

**¿Crees que el Opel Insignia es un coche de lujo?**

Esta semana la polémica ha adquirido forma de vehículo, sobre todo a cuenta de la adquisición de un Opel Insignia, en principio adjudicado a Presidencia pero negado posteriormente por Guarinos. ¿Crees que se trata de un vehículo de lujo? ¿Podría haberse optado por otro modelo más económico? Opina en [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es) o a través de Twitter @dguadaweb.

# La polémica viaja sobre ruedas

## La renovación de vehículos en la Diputación, en el punto de mira

### REDACCIÓN

redaccion@dguada.es

La renovación de la flota de vehículos de la Diputación ha sido el 'tema estrella' de la última semana. PP y PSOE se han enzarzado en una polémica por la supuesta adquisición, por parte del ejecutivo del PP, de un nuevo coche de "alta gama" para Presidencia, en concreto, un Opel Insignia Select. La polémica ha surgido incluso a la hora de determinar su precio (el PSOE lo valoraba en 25.000 euros, el PP de "sólo" 17.800 euros). Mientras los socialistas creen que se trata de un gasto "innecesario", el PP aclara que la adquisición de nuevos automóviles era "un clamor" entre los trabajadores y que el vehículo en cuestión no será de uso exclusivo para Presidencia.

En total, la Diputación va a gastarse 325.000 euros para la adquisición de un total de 22 vehículos: 12 furgonetas Peugeot Partner, nueve utilitarios (cinco Opel Astra y cuatro Citroën C3) y la berlina de alta gama. Para la portavoz socialista, María Antonia Pérez León, "resulta excesivo que la Diputación se gaste el dinero en comprar un número tan alto de coches nuevos de una sola vez. Entendemos que puede haber necesidades imperiosas de renovación, pero no de esta magnitud. Desde el Grupo Socialista se solicita la retirada del acuerdo, o que al menos se ajuste a la nueva línea de subvenciones habilitada por el Gobierno de España (el plan PIVE).

## El mejor coche de Opel... por ahora

■ ¿Es un Opel Insignia un vehículo de lujo? ¿Cuál es su precio en el mercado? Echando un vistazo a la web del fabricante germano, el modelo es presentado como "el mejor coche que hayamos fabricado jamás". Más allá del marketing, lo cierto es que su precio ronda los 22.000 euros, y se caracteriza por combinar "su extraordinario diseño con la más avanzada tecnología". Además, y según el fabricante, presenta innovaciones tecnológicas que aportan "más placer, control y seguridad". Avances en el chasis, la Tracción y los faros inteligentes. Asimismo, cuenta con una gama de cuatro motores de gasolina, diesel y la alternativa de cambio automático o manual.

La réplica no tardó en llegar, y la presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, señaló que era "radicalmente falso" que se hubiera adquirido el Opel Insignia para Presidencia. E iba más allá al plantearse "quien ha lanzado esta afirmación teniendo en cuenta la crisis debería plantearse abandonar la política por convertir la actividad política en una mentira.

Según Guarinos, la renovación de la flota era un "clamor" de los trabajadores de la Diputación, que debían moverse a diario por los 285 municipios de la provincia. Además, y según un informe de los responsables técnicos de la Diputación, se recomendaba su reposición "por razones de seguridad y para el buen funcionamiento de los servicios". La polémica, en esta ocasión, ha viajado sobre dos ruedas.



Fachada del Palacio de Cogolludo

## El Palacio de Cogolludo reabre sus puertas este sábado

■ El Palacio de Cogolludo reabre sus puertas al público este sábado, día 6, para la organización de visitas turísticas y otras actividades como el alquiler de salas para ofrecer catering de comidas, cócteles, congresos o hasta proyecciones de cine. El Ministerio de Cultura, Educación y Deportes y el Ayuntamiento de Cogolludo han firmado un convenio mediante el cual el Ministerio cede de manera indefinida al Ayuntamiento la gestión del Palacio Ducal de Medinaceli. "Es una gran noticia no sólo para Cogolludo sino para toda la provincia de Guadalajara y para Castilla-La Mancha" afirma Jaime de Frías, alcalde de Cogolludo.

El precio para visitar el Palacio es de 3 euros la entrada general y 2 euros para niños menores de 12 años. Todos los martes del año no festivos la entrada es gratuita. El Palacio de los Duques de Medinaceli es una importante obra de la arquitectura renacentista en España y está declarado Bien de Interés Cultural.



En Guadalajara a la tradición la vestimos de fiesta

### FIESTAS TRADICIONALES

12 de octubre  
CANTALOJAS, Feria del Ganado

13 de octubre  
MEMBRILLERA, Carrera del Cabro

Del 26 al 28 de octubre  
CIFUENTES, Ferias Tradicionales



DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA  
[www.turismoenguadalajara.org](http://www.turismoenguadalajara.org)